
                                                 DISCURSSO SOLENIDADE OAB-PI 

 

Boa tarde a todos!  

Depois das comoventes palavras aqui proferidas, tenho a satisfação de saudar o Presidente 

desta seccional: Dr. CELSO BARROS COELHO NETO, e os demais que compõem essa mesa 

diretora. 

Primeiramente quero reconhecer a minha inenarrável honra de estar nesta tribuna 

representando meus nobres colegas. Agradeço pela confiança! 

Cumprimentar os pais, avós, cônjuges, familiares e amigos que se fazem presente neste 

auditório.  

E em meio a esse ambiente cheio de tantas emoções e reflexões, precisamos agradecer a 

Deus por todos os feitos durante esta incrível jornada, por ter multiplicado as nossas forças 

quando não tínhamos nenhuma, e ter nos abençoado com o conhecimento necessário para 

vencermos cada etapa e hoje compormos os quadros da ORDEM DOS ADVOGADOS DO 

BRASIL. É impossível olhar para traz e não ver Senhor em cada um dos detalhes. 

É certo que em algum momento a força do nosso braço não foi suficiente, e se fez necessário 

exercer a nossa fé chamando a existência aquilo que sonhávamos como se já estivéssemos 

recebido a vitória. 

Nossos agradecimentos a todos aqueles que contribuíram conosco de alguma forma.  Neste 

dia, oferecemos á vocês em forma de agradecimento o exercício da nossa profissão. Tem uma 

frase que diz: “ SOZINHO NINGÉM CONSEGUE IR MUITO LONGE, MAS COM A AJUDA DO 

OUTRO PODEMOS JUNTOS IR MAIS LONGE, DAR MAIS PASSOS, ALCANÇAR VOOS 

MAIORES”. Essa conquista também é de vocês.  

Gratidão aos nossos estimados mestres, que com muito esforço e dedicação investiram em nós  

seus conhecimentos, assim como o seu precioso tempo. Profissionais que não apenas 

ensinam, mas que também transformam vidas. 

Ademais, faço as vezes de dirigir-me aos meus prestigiados colegas, a partir de hoje, 

advogados e advogadas.  

Sabemos que muitos foram os desafios enfrentados até aqui, cada um teve que lutar suas 

próprias guerras, algumas compartilhadas com os mais próximos, mas outras precisaram ser 



vencidas no secreto. Você sabe o porquê começou a seguir por esse caminho, o porquê de não 

desistir.  Vencemos 5 anos de graduação, tivemos que conciliar família, trabalho e estudos sem 

deixar que nenhum perdesse a sua essência, tivemos que lhe dar com os conflitos pessoais, 

nos deparamos com a dificuldade financeira, superamos horas e horas de estudos, enfrentamos 

o temível exame de ordem, não desistimos! Até aqui nos ajudou o Senhor!  

Todos aqui têm a sua história especial. Tenho certeza que se tivéssemos a oportunidade de 

ouvir cada uma delas, sairíamos daqui com a fé renovada e o coração cheio de gratidão por 

cada obstáculo superado.  Um longo tempo plantando em silêncio e muitas das vezes regando 

com lágrimas, mas o tempo da colheita chegou meus amigos, e por isso estamos alegres. 

Certamente de agora em diante o cenário muda, e os personagens também, seremos a partir 

daqui “a luz no fim do túnel” para muitos, “a esperança da justiça” para outros, somos 

operadores do direito em um tempo que muito se clama por justiça pois, segundo Nelson 

Mandela: “ o advogado é o porta-voz da justiça. Que venhamos honrar essa respeitável 

profissão levando de fato a justiça a quem precisa. 

 

É perceptível a expressão de gratidão no rosto de cada um de vocês. E como é bom poder 

contemplar tudo isso! Por esse motivo, respire fundo e celebre sem pressa essa tão sonhada 

conquista, esse momento único e inesquecível em nossas vidas. Parabéns nobres guerreiros 

e guerreiras, nós vencemos!   

Desse modo, desejo que sigamos nossa profissão com zelo, humildade, responsabilidade e 

sobretudo com amor. 

Meu muito obrigado e boa sorte aos mais novos doutores e doutoras! Parabéns! 

 

 


